

Budget 2015

Antrag vom 24. November 2014

SP-GRÜ-Fraktion (Sprecher: Hartmann-Flawil)

Erfolgsrechnung

Konto 5600.308 (Allgemeiner Personalaufwand / Pauschale Besoldungskorrekturen):

Erhöhung um Fr. 11'000'000.-.

Begründung:

Die Besoldung des Staatspersonals soll generell um 1 Prozent erhöht werden. Der einzustellende Betrag von 11 Mio. Franken versteht sich einschliesslich Staatsbeiträge für angeschlossene öffentlich-rechtliche Anstalten.

In die Verhandlungen der Sozialpartner, die von den festgelegten Planwerten gemäss AFP ausgingen, wurde seitens der Arbeitnehmervertretung kein Begehren eingebracht. Die Pflege des Personals ist jedoch kostengünstiger als die Suche nach geeignetem Personal. Deshalb soll und kann der Kantonsrat ein klares Zeichen für das Personal setzen und mit einer generellen Lohnerhöhung einen kleinen Teil des Reallohnverlustes der letzten Jahre ausgleichen.